



Confederazione Mondiale Mornese Exallieve ed Exallievi delle Figlie di Maria Ausiliatrice
Via Gregorio VII, 133/B 00165 Roma
Tel. 06/39.37.51.31 C.F. 97070250580 www.exalliefma.org

Anniversaire: 150 ans de fondation Institut FMA

Un salut chaleureux à vous tous/toutes, Président.e.s et Déléguées, qui avez répondu en grand nombre, aujourd'hui, à l'invitation à participer à cette réunion.

Nous ne pouvons conclure notre « être ensemble » sans tourner notre regard vers l'Institut des Filles de Marie Auxiliatrices dont nous, Ancien.ne.s Elèves, sommes la branche laïque et qui célébrera le 5 août 2022 ses 150 ans de fondation.

Il est beau de se souvenir de ce 5 août, il y a 150 ans, jour où les 11 premières jeunes filles se sont consacrées à Dieu avec des vœux de trois ans et 4 promesses à Lui en tant que novices, en présence de Don Bosco et à qui il dira : « Vous serez appelées Filles de Marie Auxiliatrice. Je veux que vous soyez le monument vivant de notre gratitude envers Marie Auxiliatrice parce que tout ce que nous sommes et ce que nous avons bien fait, nous le lui devons.

C'est une date importante qui nous voit tous/toutes impliqué.e.s : religieuses, laïcs et laïques. Le voyage a été long et a vu en son sein la manifestation d'un charisme qui se renforce et se concrétise de plus en plus dans le style « Salésien - Mornésien ».

Chacun.e de nous, Ancien et Ancienne Elève, portons en nous un lien créé par la proximité avec l'Institut et plus particulièrement avec les FMA.

A elles, nous adressons nos REMERCIEMENTS pour celles qui nous ont accompagné.e.s, soutenu.e.s, encouragé.e.s dans une phase de notre vie et pour celles qui continuent à être cette « présence significative » avec laquelle nous pouvons discuter, réfléchir, nous confier, rêver, désirer !

Mère Mazzarello et les autres premières sœurs ont aimé leur temps, ce qu'il se passait, en essayant de le vivre au maximum dans le dialogue et le partage avec les autres, audacieuses face à la nouveauté, ouvertes aux défis de l'époque.

Ainsi, nous aussi, aujourd'hui, nous devons avoir le courage d'aimer notre temps :
avec ses possibilités et ses risques,
avec ses joies et ses peines,
avec ses richesses et ses limites,
avec ses succès et ses erreurs,
pour construire un monde meilleur avec les autres.

Mère Mazzarello a très bien enseigné tout cela à ses premières FMA et l'enseigne aussi à chacun. e de nous aujourd'hui :

« Courage ! Allons de l'avant avec un cœur grand et généreux »
(L 47:12)

Nous tous/toutes, Ancien.ne.s Elèves, sommes appelé.e.s à ressentir dans nos cœurs le charisme salésien-mornésien de l'Institut pour marcher ensemble.

Confions-nous à Marie Auxiliatrice, à Don Bosco et à Sainte Marie Dominique Mazzarello et demandons-leur de nous accompagner, ensemble avec les FMA, pour être une « famille » heureuse, joyeuse, contagieuse de foi, d'espérance et d'amour.

À Mère Chiara et à toutes les Filles de Marie Auxiliatrice, nous assurons nos prières pour que l'Institut puisse générer une vie nouvelle, en impliquant autant que possible, les jeunes, les Ancien.ne.s Elèves, les familles et les institutions qui poursuivent le même but.

Merci!

Olivia Furlan
Vice-Présidente

9 avril 2022